

EKSPOS

Meriahkan Hari Bhakti Imigrasi Ke-74 Rutan Balikpapan Ikuti Fun Walk

BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID

Jan 20, 2024 - 18:45



Samarinda - Rangkaian kegiatan dalam rangka menyemarakkan Hari Bhakti Imigrasi (HBI) Ke-74 tahun 2024 terus berlanjut. Hari ini, Sabtu, 20 Januari 2024, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim Dan Jajaran ikuti kegiatan Fun Walk, yang pelaksanaannya dipusatkan di Halaman depan Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur.

Kegiatan Fun Walk ini diikuti oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur Gun Gun Gunawan, seluruh Kepala Divisi, Pejabat Struktural, Kepala UPT Kemenkumham Kalimantan Timur Utara, serta jajaran beserta seluruh keluarga besar Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur Utara.

Sebelum memulai kegiatan, seluruh peserta melakukan pemanasan perenggangan otot tubuh untuk mencegah terjadinya cedera selama proses Fun Walk berlangsung, yang dilanjutkan dengan penjelasan rute Fun Walk sepanjang 2,5 km yang akan dilalui oleh peserta, dan pembacaan doa. Selanjutnya, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur Gun Gun Gunawan melepas dimulainya pelaksanaan Fun Walk hari ini, yang diikuti hingga mencapai 1000 orang peserta.

Rute pelaksanaan Fun Walk ini, diawali dengan melewati Jl MT Haryono menuju Jl Banggeris, kemudian melewati kawasan Folder Air Antasari menuju Jl Antasari, menuju Jl MT. Haryono untuk berakhir kembali ke Halaman Depan Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur. Di tengah penyelesaian rute Fun Walk, seluruh peserta diberikan kupon dooprize yang dapat ditukarkan dengan hadiah menarik yang telah disiapkan oleh Panitia kegiatan.

Sesampai kembali dari menyelesaikan Fun Walk, seluruh peserta mengikuti senam bersama yang dipandu oleh instruktur senam. Seluruh peserta tampak antusias mengikuti kegiatan ini. Pelaksanaan Fun Walk ini diharapkan mampu menjadi penyegaran di tengah rutinitas kinerja seluruh jajaran dan dapat meningkatkan jalinan sinergitas, kebersamaan, dan persaudaraan antar keluarga besar Kemenkumham Kalimantan Timur Utara.